Horóscopos Jueves 09 de septiembre de 2021

Aries, Tu pareja demanda afecto.

El día de hoy la Luna se une a Venus en tu casa 7 de la pareja y el romance. Esto se interpreta como que tu pareja va a demandar que le dediques atención con mucha fuerza y seducción. Cuando el alto mando ordena una junta amorosa hay que atender. ¿Quién eres tú para negarlo?

En el trabajo puede haber algunos problemas ya que la Luna también está haciendo una cuadratura a Plutón en la casa 10, este tránsito se interpreta como mucha ambición y deseo de crecimiento. Puede haber un tema laboral que requieras atender antes de ir con tu pareja, pero no dejes que te quite más tiempo del debido porque te están esperando en casa.

Tauro, muy buenas relaciones en el trabajo.

En este día, la Luna y Venus se unen en tu casa 6 del trabajo. Esto es un aspecto muy positivo en el que tu carisma y buen trato se realza y hace que tus compañeros se sientan a gusto en tu presencia. Esto es muy útil y te puede ayudar para poder resolver los pendientes que tienes por entregar en tu trabajo. Aprovecha esta influencia para resolverlos.

En el amor, Marte rige tu casa 7 de la pareja y está en la casa 5 del amor y la búsqueda del mismo. Esto se interpreta como que puedes tener un encuentro romántico intenso con el que puedes eventualmente formar una pareja estable. O si ya tienes pareja, esto es indicio de una velada romántica muy satisfactoria con tu otro significativo.

Géminis, salir al encuentro del amor.

En este día la Luna se une a Venus en tu casa 5 del amor y el romance. Este es un tránsito muy agradable que te va a sensibilizar del modo correcto para intimar y buscar el contacto con otras personas. Es un día para vestirse sexi y salir a buscar aventura.

En el trabajo, hay que tener cuidado con ser demasiado competitivo, con Marte rigiendo tu casa 6 del trabajo este planeta le gustan los retos y busca siempre demostrar que es el mejor. Así que en el ambiente del trabajo puedes de repente ser demasiado intenso en tus actividades y tomarlas como un reto más que como un juego.

Cáncer, buen ambiente en el hogar.

Hoy la Luna se une a Venus en tu casa 4 del hogar y la familia. Este tránsito aporta un ambiente agradable y relajado donde sientes que todo está bien y puedes disfrutar un día en tranquilidad rodeado de todos los que amas. El problema es que la Luna también hace una cuadratura a Plutón en tu casa 7 de

la pareja. Esto se interpreta como ambición y emociones descontraladas por parte de tu otro significativo, por lo que hoy será un día en el que navegarás entre disfrutar el hogar y exigencias de tu pareja que pueden llevar a conflictos. Afortunadamente tienes la influencia de Venus para desarmar los problemas antes de que estallen.

En el trabajo, Marte es el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional y del jefe por lo que esto se interpreta como un jefe muy demandante y competitivo que quiere controlar todo lo que haces y siempre te demanda mayor esfuerzo. Esto puede ser desgastante por lo que hay que tener mucha paciencia en cumplir lo que pide y no caer en la trampa de querer complacerlo porque nunca lo lograrás.

Leo, buena comunicación, cuidado con luchas de poder.

Tienes a la Luna en conjunción con Venus en tu casa 3 de la comunicación el día de hoy, este es un tránsito considerado positivo ya que te conecta con tu encanto personal y hace que puedas comunicarte desde el corazón con los demás. Hay que tener un poco de cuidado el día de hoy ya que al mismo tiempo la Luna está realizando una cuadratura a Plutón en tu casa 6 del trabajo, este tránsito puede generar obsesión y luchas de poder entre compañeros de tu trabajo por lo que hay que tomar las cosas con calma y no tomarlo personal. En el romance, tienes la Parte de la Fortuna en la casa 5 del amor al tiempo que Júpiter, el regente de la 5 está en la casa 7 de la pareja. Esta es una combinación afortunada para buscar el encuentro romántico, la Fortuna tiene que buscarse para que se active por lo que hoy, si no tienes pareja, es un día para salir activamente a buscar a ese alguien especial, encontrarás tu esfuerzo recompensado. Si ya tienes alguien importante en tu vida, es un día ideal para conectar profundamente con él.

Virgo, cuidado con gastar de más.

La Luna está aplicando a una conjunción con Venus en tu casa 2 del dinero y los recursos. Este tránsito usualmente significa una relajación emocional y un periodo en el que buscas sentirte bien. El problema de este tránsito es que al suceder en la casa de los recursos es fácil caer en la tentación de gastar de más en este día.

En el amor, la Luna también está realizando una cuadratura a Plutón en tu casa 5 del amor, este tránsito produce un aumento en la respuesta emocional por lo que encontrarás a todos muy sensibles y excitados. Puede ser bueno para un encuentro romántico muy apasionado o puede llevar a una situación en la que las emociones se salen de control y acaban acusándose de diferentes cosas. Hay que tener prudencia con la pareja y con sus emociones antes de dar el primer paso.

En el trabajo, la Luna también hace un trígono a Júpiter en la casa 6 del trabajo por lo que hay buenas oportunidades de conectar con tus compañeros en la oficina buscando el crecimiento juntos. La motivación está muy bien en este día y será fácil hacer las tareas.

Libra, el amor está en el aire.

Hoy la Luna se une a Venus en el signo de Libra. Todo esto sucede en tu casa 1 de la personalidad. Esto se interpreta como un periodo muy afortunado donde los tratos venusinos del amor y las relaciones con los demás serán lo más importante. Tu clase de día.

En el trabajo, la Luna también está haciendo una cuadratura a Plutón. Este tránsito es un poco peligroso ya que nos eleva mucho nuestra respuesta emocional, nos vuelve ambiciosos y sobre todo, puede hacer que discutamos por pequeños detalles. Hay que tener hoy cuidado con tu jefe o figuras de autoridad en este día y evitar conflictos. Afortunadamente Venus te puede ayudar a desarmar la situación antes de que sea un problema.

En el amor, hay un bonito trígono entre la Luna y Júpiter en tu casa 5 del amor y el romance así que hoy todo está listo y preparado para pasar una velada de calidad con tu pareja. Sólo hay que prepararla con cuidado.

Escorpión, cuidado con aislarte de los demás por tus palabras.

La Luna está conectada a Venus en la casa 12 del autosabotaje, esta es una casa complicada cuya energía es difícil de entender y medir ya que es lo que potencialmente nos daña sin notarlo. Al estar conectada también con Plutón en la casa 3 de la comunicación, el tema puede ser como tus palabras te separan de los que te quieren dar amor. Se muy consciente de cómo alejas a los que quieren acercarse para poder cambiar este hábito.

En el trabajo, tienes al Sol en tu casa 10 del reconocimiento profesional así que en esta área las cosas marchan bien y con mucha energía para progresar y obtener reconocimiento de tu jefe.

Sagitario, tensiones con amigos por dinero.

El día de hoy la Luna se conecta a Venus en tu casa 11, de las amistades y eventos. Así que hay una muy buena posibilidad de que te inviten a una pequeña reunión con amigos que estimas mucho. Este tránsito es muy amable y nos relaja de las tensiones del día. El único tema a cuidar es que Plutón está recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 2 del dinero y finanzas, este tránsito se interpreta como tensiones y conflictos por temas sin resolver, así que es posible que haya un asunto por resolver económico con tus amigos que puede impedir que te diviertas. Tómalo con calma, es mejor pasar un buen momento que estresarse por dinero.

En el amor, Marte rige tu casa 5 del mismo tema y este planeta se encuentra en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Puede ser que estés ignorando los avances románticos de alguien en el trabajo por estar demasiado enfocado con crecer profesionalmente. Presta atención a tu entorno.

Capricornio, ayuda por parte del jefe.

El día de hoy la Luna se une a Venus en tu casa 10 del reconocimiento profesional y el jefe. Esto se puede interpretar como que una persona a la que reportas mostrará mucha amabilidad hacia ti, puede que te sorprenda su trato juguetón, pero dale permiso que no lo está usando para ofender sino para demostrar que te estima. El tema es que al mismo tiempo tienes a Plutón en tu casa 1 de la personalidad haciendo cuadratura a la Luna, esto se interpreta como luchas de poder y ambición así que puede ser que no te guste que te trate con afecto ya que quieres que te trate con respeto como un profesional de tu área. Esto puede ser difícil de manejar y hay que entender que las personas no muestran afecto por querer menospreciarte y que quizás estás tomando las cosas demasiado en serio.

En el amor, Venus es el regente de tu casa 5 del amor y la Luna la regente de tu casa 7 de la pareja. Así que la unión de ambos se considera muy propicia para la búsqueda del amor y la intimidad en pareja. Este día apunta a ser muy afortunado para ti en esa área.

Acuario, hora de viajar.

La Luna se une a Venus en tu casa 9 de los viajes. La Luna rige tu casa 6 del trabajo por lo que es muy posible que tengas que realizar un viaje laboral. Esto te llena de gozo ya que es algo que disfrutas hacer, además de que te puede ganar reconocimiento si lo haces bien. Por lo que prepara tus maletas y buen viaje. Otra manera en la que este tránsito se puede activar es con visitas de gente de fuera en vez de tú ser el que viajas. Puede llegar al trabajo alguien que no es de esta ciudad y es necesario mostrarle los alrededores.

En el amor, estás en un buen momento. Hay muy buena comunicación con tu pareja y las cosas en general están bien, la energía se encuentra muy positiva y te recomiendo que la disfrutes.

Piscis, no todo lo que brilla es oro.

Hoy la Luna se une a Venus en tu casa 8 de los secretos, este tránsito es bueno y no es para estresarse, pero hay que tener cuidado con alguna oferta de préstamo o compra a meses sin intereses ya que lo bien que te sientes hoy puede trabajar en tu contra haciendo que aceptes más fácilmente condiciones que no te convienen.

En el amor, tu pareja está especialmente intensa y activa con un proyecto de vida y quiere envolverte para que lo ayudes. Esto puede ser una experiencia interesante, solo no descuides tu trabajo para ayudarlo.